



Roberto “Nono” Corral, diputado del Partido del Trabajo (PT), ventiló en tribuna de la Cámara de Diputados, que es propietario de más de 100 viviendas por la burocracia que hay en el Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

“¿Qué creen? Que tengo una fortuna, tengo más de 100 casas registradas a mi nombre. Casas que no son mías, que el Infonavit me pagó en la década de los 90, que yo tuve que llevar hasta el pedigree del perro, el predial, el agua, la libertad de gravamen, bueno, ya saben todos los requisitos que necesita una casa del Infonavit”, comentó.

Una de esas casas no ha podido ser escriturada por la madre de Greysy Marian Durán Alarcón, su compañera de bancada desde hace 30 años, porque sigue a nombre de Corral Ordóñez.

“Por razones del destino, sé que esa casa está a su nombre, diputado. ¿Podría explicarme por qué pasa esto?”, preguntó desde su curul la diputada Durán Alarcón.

“Por ahí de 1995, en el fraccionamiento donde usted vive, en la misma comunidad que yo, hice 33 casas y una de ellas le correspondió a su señora madre. Y esa casa está registrada en mi patrimonio. Estamos a unos días de que se nos venza el permiso para tener nuestro patrimonio ahí registrado”, explicó.

<https://entrelíneas.com.mx/local/nono-corral-diputado-federal-del-pt-dice-que-tiene-mas-de-100-casas-registradas-a-su-nombre-por-burocracia-en-el-infonavit/>